

がんばれ今治北高校！

県総体・競技会・大会へ向けて・・・(後輩の思い)

2021.6.3 (木)

今日は部活でマイルの選考会があった。先輩たちの本気で一生懸命な、走る姿がとてまかっこよかった。

今日は部活がありました。最近部活がすごく楽しいです。しっかり練習して先輩に早く追いつきたいです。

部活で新しい楽譜をもらいました。先輩に早く追いつけるように1日1日の練習を大切にする。

先輩達が精一杯力を出せれるようにサポートする！

今日は先輩にたくさん質問をしました。とてもやさしく、分かりやすく教えて下さって、よくわかりました！

部活では、先輩がとても優しいのでとても楽しい。部活に入っ
てよかった。

部活で先輩の字を見たら、すごくきれいだった。自分もこう書けるようになりたいと強く思った。

先輩からありがたい指導をいただいた。もっとたくさん練習して先輩のようになりたい。

先輩の手伝い。とてもカッコよくて、自分もなりたいと思った。

今日は部活で先輩が面白いことをしていました。楽しくて笑顔になれました。

部活で小さなことだけど先輩の手助けができてうれしかったです。大会、頑張ってください。

先輩の大会にかける思いを聴いて、私ももっと頑張ろうと思いました。

今日は雨だったので、部活が筋トレなどでした。キツかったけど、先輩が「ファイト！」とか言ってくれたので、がんばることができました。

今日は昼から部活で暑くてしんどかったけど、先輩達たちは全然つかれていなくて、自分もあんな風になりたいです。

目標「総体までの残り1週間、先輩達のサポートを全力でする!」

先輩たちとたくさん話せてうれしかった。総体も頑張ってください。

先輩達に少しでも近づけるように、自主練などを頑張りたい。

部活でリレーをしたのがすごく楽しかったです。先生や先輩からのアドバイスをしっかり聞いて、もっと上手になりたいです。

先輩がプレーしている姿はとてがかっこいい。自分も先輩達のようなかっこよく素敵な先輩を目指したい。

しんどい練習でも部員のみんながいたから頑張れた。

気持ち的には疲労骨折をして辛かったけど、先輩や部活動の仲間に励ましてもらえて頑張れた1週間だった。

先輩方が走ったり跳んだりする姿を見て、同じ部活に入ってよかったと思った！

男女アベック優勝！ 先輩達の強さと部活への想いを改めて知ることができた！

久しぶりの部活動で、みんなに会えて元気が出た！

腰が痛くて部活に参加できなかった。先輩たちに申し訳ないので早く治したい。

部活の先輩が色々なことを教えてくれたので、しっかりと胸にとめて、がんばりたいです。

部活で先輩にアドバイスをいただいたので、もっと上手に楽器を吹けるように頑張る。

今日は自分から積極的に先輩に話しかけました。もっと仲良くなりたい！！

今日初めて先輩の分奏を聞きました。とてもかっこよかったです。私も早く追いつきたい！

部活で先輩が一生懸命とりかかっているのを見てかっこいいなと思ったので、自分も先輩のようになりたいです。

総体で良い経験がたくさんできた。自分も先輩のようになれるように頑張る。

部活の目標は県大会に出場して入賞することです。そのために限られた時間を大切に練習に励む。

今日はジャンプシュートでいつもよりできていると言われた。もっとたかく跳べるようになりたい。

ディフェンスで先輩を止められるようにしたい。

体力の面でも先輩達に及ばず、悔しい。

先輩たちと守備できなくて悔しい。これをバネにしてもっと強くなる。

先輩にほめられて、より部活が楽しくなった。

先輩達の試合の様子は見られなかったけど、応援頑張りました！

今日は部活できついメニューをしました。体力やスピードの差を実感し、やはりすごい先輩たちだと思いました。自分も先輩たちみたいになれるようにがんばります。

部活で大会に向けて頑張っている先輩たちがかっこよかったし、僕も先輩のようになるために部活にもっと力を入れたいです。

今日の部活はキツくて自分に負けそうだったけど、総体のことを考えるとパワーがみなぎってきました。

先輩達の総体への思いが行動から伝わるくらい熱意があり、かっこいいです。

今日は総体 1 日目で、先輩たちがとても輝いて見えました。

先輩の反省と県大会への意気込み、涙を見て、自分ももっと
がんばろうと思いました。

半年ぶりに sax を吹きました。先輩のようなきれいな音色になるようが
んばります。

今日は先輩にほめられてうれしかったです。今までできなかったことがで
き、うれしかったです。

初めて sax パートで分奏しました。先輩に頼り過ぎないように、大きな音
でしっかりと吹きたいと思います。

今日は部活で先輩に見てもらいました。ほめられるところもあ
りましたが、できてないこともあったので直したいです。

今日、部活で先生が指導して下さいました。自分一人では出せない自分の力を
先生が出して下さい、すごく成長できたと思います。先輩
にもほめられ、うれしかったです。明日もこの調子でがんばります。

今日の朝練では、縄とびをした。今までより動くことができて先生にほめ
てもらった。ほんとうにうれしかった。

今日の部活で選手は選手発表がありました。発表されるとき、私もときどきしていました。先輩方が泣いている姿を見て、私も泣きそうになっていました。コンクールまであと少ししかないですが、手伝えることがあれば、どんどん手伝って先輩を応援していきたいです。

総体があり、PKで勝ち県大会に出場できました。今までサッカーしてきて、初めて「勝ちたい」と思う試合でした。先輩がかっこよすぎました。

今週は先生たちを見かけたら、できるだけ大きな声であいさつをしようと心がけました。でも、2・3年生の先輩達の方がさわやかで大きな声であいさつをしていたので、そういうあいさつを心がけていきたいなと思います。

総体に出るか悩んだ。先輩がアドバイスや励ましをくれて、私のために涙を流してくれた。うれしさとかやさしさで泣いてしまった。

部活でミーティングがありました。先輩達の涙を流している姿を見て、自分はこのままではだめだと思いました。

今日は「声を出す」ということで芝先生が話をして下さいました。今以上の声を出して盛り上げたい。

先輩がコートネームを考えて下さった。「侑」に込められた思いを実現できるようにしたい。また、今日は声を今まで以上に出せた。

今日は先輩が遅かったのでいつもより大きな声を出した(先輩の分も!)

今日の部活で先輩がほめてくださったこととさらにアドバイスしてくださったことがすごくうれしかった。明日はそれに注意して練習したい。

今週しか3年生と一緒に部活できないので、全力でサポートしていきたいです。

〇〇を作った。先輩方が少しでも、元気で明るい試合ができるように、思いを込めた。あと少し。3年生と練習できる時間を大切にして、いいところを学んでいきたい。

さあ、ここからです。

今治北高校は、どんな時でも、どんなことでも一生懸命に、

みんなでがんばる学校です。負けるな!

(追伸)

もう一度、「ミニ北斗だより」の川本先生のメッセージを読もう。

「大逆転は起こりうる」

「北高生へ、追い込まれても決してあきらめないでください。可能性への挑戦、自分を信じて。」